

para poder unir todas las fuerzas progresivas del país, en un amplio frente nacional. La unidad sindical y el reforzamiento de la CTM. Democratización del movimiento sindical, depuración del movimiento sindical de los elementos chambistas y corrompidos. Todo eso en función de la lucha por las reivindicaciones inmediatas de las masas, a través de una plataforma concreta, de acuerdo con la situación actual. Unidad de acción entre el movimiento sindical y las organizaciones campesinas, con vistas a la ayuda mutua para conseguir las reivindicaciones del movimiento obrero y campesino. Ampliación de la revolución agraria, ayuda a los ejidatarios, distribución de la tierra a los campesinos que todavía no la han obtenido, crédito agrícola, etc., Problemas de los indios, sus reivindicaciones en relación con el problema de la distribución de la tierra, igualdad política, social, nacional, etc., reforzamiento del movimiento juvenil en la Confederación Juvenil Mexicana y plataforma de reivindicaciones de la juventud. Campaña por derecho inmediato de voto a la mujer en función de la lucha por sus reivindicaciones económicas, políticas y sociales. Consolidación y desarrollo del Partido para transformarlo en un factor decisivo de la situación con el objeto de asegurar la hegemonía del proletariado en el bloque de las fuerzas progresivas del país para poder consolidar y desarrollar la revolución agraria y antiimperialista. Formación del gran partido marxista-lenista, etc.

La resolución para el congreso debe ser hecha, no desde arriba, escrita por algunos compañeros, sino que debe ser el resultado de un trabajo colectivo, con la participación de los camaradas del Partido que conozcan a fondo los problemas y también de algunos simpatizantes. Por eso yo creo que deben constituirse comisiones, que cada una se ocupe de un problema específico. Por ejemplo, una Comisión que redacte todo lo que concierne al problema internacional, otra a la situación nacional, los cambios producidos en ella, etc. Una